

Mandataria en encuentro con chilenos en Portugal: “Creemos que es súper bueno que ustedes puedan ejercer su rol ciudadano”

31 MAR 2017



La Jefa de Estado visitó la exposición fotográfica “Héroes, pueblo y paisaje chileno” del portugués Armindo Cardoso y se reunió con la comunidad chilena en Portugal. “Logramos aprobar las leyes que permitieran que los chilenos en el exterior puedan votar. Creo que es una tremenda oportunidad”, aseguró.

Hasta la Fundación Arpad Szenes-Vieira da Silva, Lisboa, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes; y el presidente del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, Ernesto Ottone, para visitar la exposición fotográfica “Héroes, pueblo y paisaje chileno” del portugués Armindo Cardoso.

La muestra reúne 60 fotografías de un archivo de más de 4.000 negativos que retratan el periodo de la Unidad Popular y el gobierno del Presidente Salvador Allende, y que son parte del Archivo de la Biblioteca Nacional.

Esta exposición, que se presenta hasta mayo de este año, es parte de las actividades chilenas en “Lisboa Capital Iberoamericana de la Cultura 2017”, cuyo Coordinador General es António Pinto Ribeiro, quien fue condecorado con la Orden al Mérito Artístico y Cultural Pablo Neruda en 2015. En este contexto, la máxima autoridad del país sostuvo un encuentro con la comunidad chilena residente en Portugal, donde se refirió a las reformas que han beneficiado a nuestros compatriotas

residentes en el extranjero o en las cuales han tenido una importante participación.

“Nosotros, finalmente, logramos aprobar las leyes que permitieran que los chilenos en el exterior puedan votar. Creo que es una tremenda oportunidad, ojalá que ustedes hayan registrado el cambio de domicilio, los que requerían hacer cambio de domicilio”, señaló la Mandataria.

La Mandataria puso especial énfasis en el derecho de voto de chilenos en el exterior, que podrá ser ejercido por primera vez en las próximas elecciones primarias de julio y presidenciales en noviembre de este año.

“Creemos que es súper bueno que ustedes puedan ejercer su rol ciudadano, para que se sientan plenamente parte de ese Chile que los recuerda, que los quiere y que quiere que -por distintas razones por las que estén viviendo fuera-, alguna vez vuelvan, si quieren, pero si no, que al menos podamos seguir siendo parte de una sola patria, dentro y fuera de nuestro país”, subrayó.

Durante el encuentro, la Mandataria también recordó la generosidad de muchos países que acogieron a chilenos y chilenas que salieron del país.

“Muchos de nuestros compatriotas salieron del país en condiciones duras, difíciles y fueron acogidos en muchos lugares. Y nosotros en Chile, que tenemos una política migratoria abierta, también estamos teniendo, porque en Chile tenemos, como todo país, sus desafíos, sus dificultades, pero es un país estable y que estamos avanzando para hacer de él un país más igualitario, más justo, más solidario, con una serie de reformas”, puntualizó.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores